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桐 生 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開    会  令和4年4月14日（木） 

閉    会  令和4年4月14日（木） 

場    所  美喜仁桐生文化会館 スカイホールＡ 

出席者 

 教育長  小 林 一 弘   

 

 委 員  山 野 玲 子  委 員  松 本 昭 彦 

欠席者 委 員  板 橋 英 之  委 員  飯 山 千 里 

説明のため 

 

出席した職員 

 

教育部長 

教育部参事 

総務課長 

教育未来室長 

学校教育課長 

教育支援室長 

生涯学習課長 

中央公民館長 

文化財保護課長 

図書館長 

戸 部 裕 幸 

飯 泉 尚 士 

小 山 貴 之 

原 橋 貴 史 

柴 塚 雄 太 

渡 邉 真 宏 

河 合 恵 子 

新 井 敏 彦 

萩 原 清 史 

浅 野  都 

事務局職 

員出席者 
 

庶務係長 

庶務係（担当） 

山 本 江美子 

小 林 奈美子 

時  間 
開  会  午後 2時 00分 

閉  会  午後 2時 30分 
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提      出      議      案 

議 案 番 号 件          名 結 果 

 なし  

発 言 者 発    言    内    容 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

山野委員 

 

 

 

はじめに、4 月 1 日付の人事異動に伴い、事務局職員に異動がありまし

たので、自己紹介をお願いいたします。 

 

（教育部長から順次、建制順に自己紹介） 

 

次に、定例会開始前に市民憲章の唱和を行っておりますが、新型コロナ

ウイルス感染拡大防止の観点から全員で大きな声を出すのは控えたいと考

えておりますので、本日は市民憲章の唱和はなしということでお願いしま

す。状況が改善しましたら、市民憲章の唱和をお願いしたいと思います。 

なお、発言中はマスクの着用をお願いします。聞きづらいということが 

ありましたら、聞き直していただければと思います。 

それでは、これより桐生市教育委員会 4 月定例会を開会いたします。た

だいまの出席者は、3名であります。直ちに会議を開きます。 

日程第 1 会議録署名委員の指名を行います。会議録署名委員は、会議

規則第 18条の規定により、松本委員を指名いたします。 

日程第 2 会期決定の件を議題といたします。お諮りいたします。 

今期定例会の会期は、本日 1 日といたしたいと思います。これにご異議あ

りませんか。 

 

＜異議なしの声＞ 

 

 ご異議なしと認めます。よって、会期は本日 1日と決定いたしました。 

日程第 3 事務報告についてを議題といたします。課ごとに順次報告を

お願いいたします。 

 

（総務課から順次、建制順に事務報告〔コロナ対策状況報告含む〕） 

 

 ただいまの事務報告について、質疑に入ります。何かございますか。 

 

質問ではないのですが、学校教育課から新年度における研究所の研修の

方向性についてご説明いただき、この 2 年間、コロナ禍で大変な中、慣例

にとらわれず子どものために先生方が意見を出し合って、様々な活動を続
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学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

松本委員 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

けてきてくださったのではないかと感じました。これらを土台に令和の教

育が実現できるような研修をしていただきたいと思います。 

もう 1 点は、2 月に学校保健会の研究資料をいただき、養護教諭の先生

方がコロナ禍の対応で本当にご苦労なさったことと感じましたが、その中

でも、時代や学校事情にあった研究を続けていただいたことに感謝いたし

ます。安心安全を守る学校現場は、養護教諭の先生方の専門性がとても重

要だと思います。養護教諭の先生方への感謝の気持ちと、今後も学校保健

会における時代に合った、目の前の子どもに合った研究を続けてほしいと

思います。 

 

ありがとうございます。2 年間の経験を無駄にしないよう積み重ねのう

えで、これまでよりも教育活動を充実していけるような形で、日常の教育

活動やタブレット PCの活用について考えていきたいと思います。また、コ

ロナ関係で学校保健会と教育委員会が連携を図ることが多くなりました。

今年度も、医師会や薬剤師会の先生方、養護教諭、保健指導の先生方と連

携を取っていきたいと思います。 

 

他にございますか。 

 

1 つ目に、研究所では年度ごとに課題や研究テーマを設定していると思

いますので、今年度の研究テーマなどについて分かる範囲で教えてくださ

い。2 つ目に、生涯学習課の関係で、今年度の未来創生塾の入塾式の様子

を教えてください。3 つ目に、図書館の新しい取組みであるブックピクニ

ックについて、本を 5 冊程セットにして提供するとのことですが、どのよ

うな方を対象に、どのような本を選定しているのでしょうか。 

  

3件の質問がありましたので、順次お答えください。 

 

教育研究所の課題研究の内容は、入所式の後に具体的に検討します。方

向性としましては、今年度は、学力向上研究班とタブレット PCの活用研修

班、幼小の学びをつなぐ研究班の 3 つの班で研究を進めます。学力向上研

究班では、主体的、対話的で深い学びの推進に向けた具体的な提案が学校

にできるように研究を進める予定です。タブレット PCの活用研修班につき

ましては、昨年度の各校の取組みをしっかりと検証し、学校間の格差をな

くすべく昨年度 1 年間の経験をふまえた研究を行い、各校にできるだけ早

く提案していけるようにしたいと考えております。また、幼小の学びをつ

なぐ研究班については、幼児教育から小学校教育への円滑な接続を意識し

て、幼稚園教諭と小学校教諭と協同で研究を進める予定です。 
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松本委員 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

松本委員 

 

教育長 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

図書館長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松本委員 

 

 

教育長 

 

 

研修を行った成果がどのように現場に反映されるかが重要ですので、良

い成果を現場に返していただければと思います。 

 

未来創生塾の入塾式につきまして、令和 3 年度は、残念ながらコロナの

影響があり、オンラインでの入塾式となりました。今年度につきましては、

未来創生委員会の事務局の皆さまが感染防止対策を徹底してくださったこ

ともあり、市民文化会館の会場に参集して無事に開催することができまし

た。出席者数などについては、現在持ち合わせておりません。 

 

特徴的な取組みですので、ぜひ充実させていただければと思います。 

 

昨年度の取組みに対して修了証等の授与も行っていましたね。 

 

3月に成果発表会が行われまして、代表者 2名に授与がありました。 

 

毎年成果発表会を行い、次の年にまた入塾するという取組みを続けてい

ますね。ありがとうございました。 

 

ブックピクニックの概要についてですが、図書館に隣接する新川公園は、

天気が良い日にはたくさんの親子で賑わっています。そのような方々が遊

び疲れた後、図書館に寄ってもらえたらいいなと考えていたのですが、そ

のまま帰宅される方が多かったので、それではこちらから出向いてみたら

どうかという発想から生まれました。そのため、対象は新川公園で遊んで

いる親子になりまして、本の内容については、絵本を 3 冊と、お出かけス

ポットを紹介した本や家事やメイクなど気軽に読んでいただけるような大

人向けの本 2 冊をセットにして合計 5 冊を貸し出す予定です。図書利用券

をお持ちでない市内の方には、その場で申請していただき発行を行い、市

外の方には、本を当日返却していただくよう案内したいと考えております。

英字新聞を使って作った福袋の中に本とレジャーシートを入れて渡し、レ

ジャーシートについては持ち帰っていただき、本だけ返していただくよう

な形で貸し出す予定です。 

 

図書館で待っているだけでなく外に出て行っての活動というのは、視点

を変えた素晴らしい取組みだと思います。ありがとうございます。 

 

質疑も出尽くしたようですから、これをもって質疑を終結いたします。

日程第 4 次回以降の教育委員会定例会について確認いたします。5月定例
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教育部長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

会については、5 月 9 日（月）午後 2 時から、美喜仁桐生文化会館スカイ

ホール Aでの開催を予定しています。6月定例会については、6月 10日（金）

午後 2時から、美喜仁桐生文化会館国際会議室での開催を予定しています。

次に、7月定例会の予定について、事務局からご提案願います。 

 

7月定例会については、7月 6日（水）午後 2時からの開催をご提案申し

あげます。 

 

7月定例会については、7月 6日（水）午後 2時からという提案がありま

したが、よろしいでしょうか。 

 

＜異議なしの声＞ 

 

 ご異議なしと認めます。それでは、7 月 6 日（水）午後 2 時に予定させ

ていただきます。会場は、追って、ご連絡いたします。 

以上で、本日の日程は終了いたしました。これをもって、桐生市教育委

員会 4月定例会を閉会いたします。ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 


